
  

活動の感想 

・６月は夏のさんさ踊りの練習などが入る方もいて、若干参加人数がいつもよりは少なめ 

でしたが、初参加の方や調理手伝いしたい方がどんどん増えて頼もしいです。 
 ・今月はラヂオ盛岡で「せいなん」を取り上げていただき、取材とPRを放送してください

ました。 
・６月は「せいなん」初めてのイベントを開催しました。 

２５日のゴスペルディナーショーでは、ゴスペルシンガーのお二人が、ネパールの人身 
売買の支援についてもお話しくださり、大人も、特に子ども達も海外に視野を向け、 
自分たちとは異なった生活をしている人がいるのを知ることができたと同時に支援もで 
きるという、とても有意義な時間を持つことができました。 
食堂の雰囲気が、いつもとちがい、変化があり、マンネリ化を防ぐ良い機会でもあった
かと思いました。 

・スタミナ野菜炒めは、なんとか野菜を豊富にとってもらいたいとの願いを込めました 
が、野菜が大きいと食べづらい、あまり好きではない子どもも結構いて、工夫が必要だ

と感じました。 
 

 今後の課題 

・じめじめした梅雨の時期、また夏の蒸し暑い時期に、衛生面や外遊びの安全面への注意を怠

らずに行っていきたいです。 

・経済的必要があるので、食材の寄付、賛助金のお願いをもっと広めていく工夫が必要であと感

じています。 


